

netatmo

Netatmo anuncia la disponibilidad del Anemómetro,
el último accesorio de la Estación Meteorológica para Smartphone

Madrid – 3 de septiembre de 2015 – Netatmo, compañía innovadora que desarrolla productos electrónicos para un mejor y más interconectado estilo de vida, anuncia hoy la disponibilidad de su Anemómetro a mediados de octubre.

Con el Anemómetro, los amantes de las actividades al aire libre podrán medir la velocidad del viento y su dirección. El Anemómetro, que no necesita ningún tipo de mantenimiento, está compuesto por una única pieza y es además el primero de su categoría en utilizar sofisticada tecnología de ultrasonido. De este modo, este dispositivo ofrece unos resultados más precisos que el tradicional anemómetro de tres aspas y es especialmente fiable en caso de vientos fuertes o ráfagas.



“Este Anemómetro añade un nivel más de conocimiento frente a los tradicionales, ya que refleja datos del clima hiper-local”, asegura Fred Potter, CEO de Netatmo. “Es esencial obtener información local cuando estás midiendo el viento, ya que la geografía y el relieve del área son factores determinantes. El Anemómetro está dirigido particularmente a los amantes del golf y gente que disfruta mucho de las actividades al aire libre o de la jardinería”.

Toda la información que recoge el dispositivo es grabada y enviada vía Wi-Fi directamente a la App de la Estación Meteorológica de Netatmo. De esta manera, gracias a los datos hiper-locales, agudiza las mediciones de la Estación, yendo más allá de la “sensación térmica”.

La Estación Meteorológica de Netatmo y sus accesorios ofrecen una solución completa para quienes quieren observar las condiciones atmosféricas, incluyendo la monitorización de la calidad del aire tanto interior como exterior, así como temperatura, humedad, presión del aire, nivel de CO2 y contaminación acústica. Todos los datos que recoge la Estación Meteorológica son enviados directamente a los Smartphones de los usuarios y les permite mejorar su bienestar diario dentro de su hogar, a la vez que les permite adaptar sus actividades al aire libre. La Estación Meteorológica también dispone de un Pluviómetro, un accesorio muy útil para poder acondicionar las actividades fuera de casa y saber cuándo tienes que regar las plantas, el Pluviómetro de Netatmo graba la cantidad de lluvia caída por hora o acumulada durante largos periodos de tiempo.

netatmo

Disponibilidad

El Anemómetro estará disponible a mediados de octubre a un precio de 99€.

Para más información, por favor, visite la página web www.netatmo.com

Acerca de Netatmo

Creada en 2011, Netatmo es una innovadora compañía que desarrolla productos electrónicos para un mejor y más interconectado estilo de vida. Netatmo se encarga de diseñar cuidadosamente la mecánica, la electrónica y el software integrado de cada producto que distribuye. La compañía emplea los mejores estándares de calidad, además de diseñar sus aplicaciones web y móviles, donde destacan todas sus capacidades.

El primer dispositivo lanzado por la compañía, la Estación Meteorológica inteligente, permite al usuario medir la calidad del aire interior del hogar, el clima exterior y otras características del ambiente. En noviembre 2013, Netatmo presentó su segundo producto, el Termostato para Smartphone, diseñado por Starck. El verano de 2014, Netatmo puso a la venta JUNE, el primer *wearable* dedicado al cuidado de la piel. Y durante el CES 2015, Netatmo desveló su último producto, Welcome, la cámara inteligente doméstica que reconoce a cada miembro de la familia gracias a su tecnología revolucionaria de reconocimiento facial.

Netatmo cuenta con 3 galardones de los prestigiosos premios de Innovación, Diseño y Tecnología CES, en el año 2013 y 2014, y 4 galardones en 2015.

Contacto de prensa

Villarrazo Madrid

Belén Andrada

belen@villarrazo.com

Tel: (+34) 91.442.08.62